Amenazan con despido masivo en la ASCDMX

(2024-03-04), Diario Imagen On Line CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 00:44:21, Precio \$5,000.00

El fin de semana advirtieron de la intención de realizar despidos masivos (ya se han dado algunos casos) de personal que labora en la Auditoría Superior de la Ciudad de México.

Ante esta situación, el GPPAN en el Congreso capitalino dijo que respalda las manifestaciones que llevan a cabo los trabajadores de la ASCDMX para expresar su inconformidad por los abusos laborales que existen en esa institución y como primera medida realizaron un bloqueo sobre la avenida Prolongación División del Norte, el jueves de la semana pasada.

El diputado Héctor Saúl Téllez señaló que resulta "muy sospechoso" que profesionales con muchos años de laborar ahí, incluso trabajadores sindicalizados, quieran ser desplazados de sus plazas laborales".

Téllez Hernández hizo hincapié en que resulta sospechosa esta situación. "No nos gustaría ver que en los próximos días esas plazas estén ocupadas por gente que sólo vaya a proteger intereses de funcionarios o alcaldes de Morena que tengan algunas cuentas pendientes con la Auditoría local".

Por su parte, el también legislador panista, Federico Chávez Semerena, exigió al auditor Edwin Meraz Ángeles, "restablecer en sus puestos a los quejosos y entregarle al Congreso capitalino un informe sobre las plazas que están intentando ocupar y para quiénes son".

"Es nuestra responsabilidad como diputados exigirle cuentas a la Auditoría. Ya basta de que la 4T intente hostigar a las instituciones y meter gente", agregó.

Lamentó que el auditor "se preste a estas prácticas y no respete los derechos laborales de trabajadores que llevan años en la institución y ahora son despedidos por instrucciones de (Claudia) Sheinbaum o de (Andrés Manuel) López Obrador".

A manera de especulación, comentó que "a lo mejor tienen amenazado al auditor con recortes presupuestales con el sobado argumento de la austeridad republicana".

Los panistas anunciaron, además, que subirán un Punto de Acuerdo para conocer el número total de plazas que hay en la Auditoría, los niveles y la antigüedad que hay entre los trabajadores, así como conocer los motivos por los cuales se han estado despidiendo gente. También buscarán instalar una mesa de diálogo entre la Comisión de Auditoría Superior CDMX y la propia ASCDMX, así como trabajadores, para avanzar en el establecimiento de derechos.

Mal manejo de la crisis hídrica

La diputada del PAN y presidenta de la Comisión, Luisa Gutiérrez Ureña, así como el coordinador Federico Döring Casar, indicaron que en distintas ocasiones se ha reiterado la urgencia y necesidad de implementar acciones que corrijan el manejo de la crisis hídrica que se vive en la Ciudad de México y que empeorará en los siguientes meses.

Destacó que se ha trabajado en dictaminar de una manera viable, y acorde a las necesidades de la situación, escuchando a expertos del Sistema de Aguas, pero, lamentablemente sus opiniones y observaciones quedaron en el aire".

Indicó que desde agosto de 2023 hubo una reunión con dicho personal, sin embargo, al día de hoy, no se ha

recibido la información y observaciones que prometieron entregar a la comisión respectiva, para que sus integrantes puedan valorarla y analizarla.

Aunado a lo anterior, la Presidencia de la Comisión de Gestión Integral del Agua no ha podido convocar por la vía ordinaria ante la falta de voluntad del secretario de la Comisión de Gestión Integral del Agua, diputado Carlos Cervantes Godoy, para firmar la convocatoria a pesar de que se le han hecho llegar las propuestas de dictámenes para poder discutirlos y analizarlos en sesión para tal efecto.

Por ello, ante la evidente falta de interés del morenista, "esta presidencia, dijo, ha convocado de manera extraordinaria a sus integrantes; lamentablemente, al ser la mayoría del grupo afín a la 4T, no atienden el llamado y con los 3 diputados de oposición que la integran es imposible realizar los trabajos ante la falta de quorum".

Iniciaron campañas en la CDMX

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), en sesión extraordinaria, aprobó el registro de las candidaturas a la Jefatura de Gobierno de: Salomón Chertorivski Woldenberg, postulado por el partido Movimiento Ciudadano; de Santiago Taboada Cortina, postulado por la Coalición "Va X la CDMX", integrada por PAN, PRI y PRD; y de Clara Marina Brugada Molina, postulada por la Coalición "Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México", integrada por los partidos Morena, PT y Verde Ecologista, para el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Los proyectos aprobados durante la sesión, detallan que los registros de candidaturas se otorgan tras verificar que cumplieron con los requisitos constitucionales y legales, como no estar en los supuestos de la "3 de 3" y no haber rebasado los topes de gastos de precampaña, de acuerdo con la resolución que aprobó el INE.

A partir del viernes 1 de marzo y hasta el 29 de mayo de 2024, las y los candidatas podrán realizar campaña para llamar al voto el 2 de junio.

lm0007tri@yahoo.com.mx